

La polifacética artista logró atraer a miles de vecinos de **Santa Marta** y visitantes en la penúltima tarde festiva de las fiestas patronales para disfrutar de su 'show', en una jornada en la que también se celebró el esperado correfoc

# Leticia Sabater, 'reina' del tardeo

**EÑE/ PAULA ZORITA**

*Santa Marta de Tormes*—Santa Marta de Tormes vivió ayer una penúltima jornada festiva cargada de actividad, pero sin duda fue el tardeo el que se llevó todo el protagonismo. La aparición de Leticia Sabater, popular figura televisiva reconvertida en "showwoman", revolucionó el ambiente y se convirtió en la gran atracción del día.

La calle y los alrededores del bar donde se celebraba esta nueva edición del tardeo se llenaron hasta los topes de vecinos, visitantes y peñas que no quisieron perderse la cita. La artista ofreció un espectáculo tan peculiar como divertido y en declaraciones previas a LA GACETA, aseguró: "Tenía muchas ganas de venir a Santa Marta y arrancar aquí el mes de agosto me hacía especial ilusión". Sabater se encuentra en plena gira por los municipios de España y afirmó que "estoy feliz, porque a mí lo que me llena es que la gente se divierta y lo pase bien, que lo canten y lo bailen todo".

Y desde luego, no faltaron esos ingredientes en su actuación, tampoco las coreografías imposibles o la interacción constante con el público. Su desparpajo logró conectar con los asistentes, que participaron activamente del show.

Aunque la jornada arrancó a las 12:00 horas con una nueva entrega del festival de arte urbano Calleajeando, fue el tardeo el que atrajo todas las miradas. Tras la aparición de Sabater provocó un pequeño retraso en el comienzo del espectáculo nocturno Ragnarok, del grupo Kull D'Sac, enmarcado en el ciclo de espectáculo callejero Marteatrando.

A las 19:30 horas también tuvo lugar una capea popular con vaquillas en la plaza de toros, que congregó a numerosos aficionados. Y para rematar la jornada, la música volvió a ser protagonista con la verbena de la orquesta Vulkano, seguida de una animada fiesta musical que movió al público hasta el amanecer.

## Último día festivo

Hoy, Santa Marta se despide de sus fiestas patronales con una última jornada que arrancará a las 8:00 horas con el Toro solidario en la plaza de toros y continuará con una albondigada y otro pase del festival Calleajeando.

En horario vespertino, habrá un nuevo tardeo y actividades como la parrillada y la fiesta de la cebada, el teatro callejero y los esperados fuegos artificiales.

Por la noche, la orquesta La Huella pondrá el broche final a unas fiestas que han vuelto a demostrar la vitalidad y el entusiasmo de un pueblo que sabe celebrar por todo lo alto.



Leticia Sabater durante su espectáculo posando con las miles de personas que abarrotaron las calles de Santa Marta para verla. FOTOS: EÑE



Un grupo de amigos, momentos antes del inicio del show.



Una de las peñas santamartinas disfrutando del tardeo.



La intervención de un mago durante el festival 'Calleajeando'.



El público infantil y familiares, en la calle Juan Carlos I.